



La Coupe d'Afrique des Nations 2023, qui se tiendra en Côte d'Ivoire, approche à grands pas. Claude Le Roy, qui compte neuf participations en tant que sélectionneur, a partagé ses favoris pour cette compétition tant attendue.

Dans une interview accordée à Afrik Foot, le célèbre "Sorcier Blanc" a évoqué les équipes susceptibles de briller lors de cette édition.

Selon Le Roy, les trois principaux favoris sont le Sénégal, le Maroc et l'Algérie, des équipes qui ont déjà prouvé leur valeur sur la scène internationale.

Toutefois, Le Roy garde un œil sur le Mali, l'Égypte, l'Afrique du Sud et espère également voir la RDC et le Nigeria atteindre un bon niveau.

Avec des talents prometteurs dans ces pays, tous deux ont le potentiel pour devenir un jour champions du monde.

Le Cameroun, quant à lui, reste incertain en raison de difficultés internes, évoque Claude Le Roy.

Alors que la compétition approche, tous les regards seront tournés vers ces équipes, qui

tenteront de décrocher le précieux titre de champion d'Afrique.
